

“Acudir al veterinario debe ser el primer paso para una evaluación correcta de la sintomatología gastrointestinal”

LOS TRASTORNOS GASTROINTESTINALES NO SON SIEMPRE PASAJEROS. POR ELLO, ES ACONSEJABLE ACUDIR SIEMPRE AL VETERINARIO PARA QUE DETERMINE LA GRAVEDAD DE LA ENFERMEDAD E INSTAURE EL MEJOR TRATAMIENTO O RECOMENDACIÓN NUTRICIONAL A SEGUIR.

“1 de cada 4 perros o gatos ha sufrido algún tipo de sintomatología gastrointestinal en el último año”, según **Irma Villanueva**, *Scientific Communication Manager de Royal Canin*, cuyos síntomas más típicos y fáciles de detectar son la diarrea, los vómitos o el estreñimiento, “pero en algunas ocasiones no son tan evidentes”. Por esa razón, recomienda “acudir al veterinario para una evaluación correcta de la sintomatología y determinar el mejor tratamiento o recomendación nutricional a seguir”. Y es que, “en muchas ocasiones, los propietarios creen que se encuentran ante un problema pasajero, tienden a darle poca importancia, y podríamos estar ante un problema más grave que necesita tratamiento”. Si bien las soluciones caseras a los problemas gastrointestinales están muy extendidas, no suelen ser una buena opción, pues carecen “de muchos de los nutrientes que necesita el animal”. Otro mito muy extendido es el ayuno, pero, para Villanueva, “no es una opción”. Puede ser más perjudicial para la mascota “y todos los estudios recientes indican que la alimentación temprana acorta los tiempos de recuperación de las patologías del tracto digestivo, siempre y cuando se proporcione el alimento adecuado para cada paciente”.

Alimentos dietéticos para cada patología

Así, sin duda, la mejor opción es visitar al veterinario para poder llegar a un diagnóstico y realizar el tratamiento específico adecuado a la patología. En el caso de una indiscreción alimentaria, podemos comenzar con un alimento dietético de primera elección, “teniendo en casa una lata como las de *Gastrointestinal de Royal Canin*, para ayudar a que el sistema digestivo se recupere lo antes posible. Siempre sin olvidar que, si los síntomas persisten, hay que acudir al veterinario y, si se trata de cachorros o gatitos o hubiera vómitos persistentes o sangre en las heces, la consulta con el veterinario no se puede retrasar”.



Para afrontar estas situaciones, Royal Canin cuenta con su gama Gastrointestinal, enmarcada dentro del portfolio Veterinary Health Nutrition, y que “se compone de productos específicamente formulados para el manejo nutricional de diferentes trastornos digestivos y hepáticos en gatos y en perros”. “Los alimentos son muy palatables para que resulten atractivos y están disponibles en formato seco, y distintas texturas de alimento húmedo, como trocitos en salsa, patés y mousse”. También cuenta con dietas líquidas para alimentación por sonda, y productos específicos para gatitos y cachorros formulados con niveles adaptados de energía y nutrientes “para favorecer un crecimiento adecuado, teniendo en cuenta su aparato digestivo y sistema inmune aún inmaduros”. 🐾